

INICIA RESTAURACIÓN DEL TRAMO CARRETERO ENTRE ALMOLOYA DE ALQUISIRAS A ZACUALPAN

- *Destinan 40 toneladas de asfalto para realizar trabajos de bacheo en la vialidad del 14 al 18 de diciembre.*

Almoloya de Alquisiras, México, 16 de diciembre de 2015.- La Secretaría de Infraestructura inició la rehabilitación del camino denominado Kilómetro 47.0, entre Almoloya de Alquisiras y Zacualpan, para atender los desperfectos de la carpeta asfáltica y procurar la seguridad de quienes circulan por la arteria.

A través del Programa de Conservación Rutinaria, la Junta de Caminos, dependiente de la Secretaría de Infraestructura, realiza los trabajos entre el km. 0+000 al 20+000, en territorio de Almoloya de Alquisiras, aplicando mezcla asfáltica caliente, explicó Rubén Bringas Peñaloza, director de la Junta.

Agregó que los trabajos comenzaron el 14 de diciembre con una cuadrilla integrada por 12 elementos, quienes llevarán a cabo todas las acciones de bacheo mediante la aplicación de las 40 toneladas de mezcla asfáltica caliente.

Informó que las obras estarán concluidas este viernes 18 de diciembre, por lo que las autoridades piden a la población circular con precaución en la zona, debido a que durante las maniobras, sobre la vialidad estará laborando un camión de volteo, un rodillo y un camión de redilas para transportar el material, además del personal destinado a los trabajos.

Con el Programa de Conservación Rutinaria, explicó el funcionario, la Junta de Caminos, realiza la evaluación de carreteras y vialidades, posterior a la temporada de lluvias, para atender los desperfectos provocados por las precipitaciones, y trabajar en su reparación.

Rubén Bringas agregó que se determinó que la carretera requería mantenimiento, en beneficio directo de más de 3 mil 500 vecinos de los municipios de Almoloya de Alquisiras y Texcaltitlán, por lo que se atiende el tramo de 20 km. del camino.

El director de la Junta de Caminos destacó que la carretera Kilómetro 47.0 va desde Zinacantepec, conecta con Sultepec, llega a Almoloya de Alquisiras y termina en Zacualpan, por lo que es prioritario atender la arteria, que es considerada de las principales vías de comunicación para los habitantes de Sultepec y Zacualpan, a fin de garantizar tener mexiquenses mejor comunicados.